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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

viele Vereine und Veranstalter von Stadtteilfesten befinden sich derzeit in der Jahresplanung 

für 2025 und blicken mit großer Verunsicherung auf die Sicherheitsauflagen sowie mögliche 

Verschärfungen. Besonders nach dem schrecklichen Anschlag vom 20.12.2024 auf den 

Magdeburger Weihnachtsmarkt besteht erhebliche Unsicherheit, wie ehrenamtliche Mitglieder 

der Vereine und Organisatoren die Anforderungen bewältigen sollen. 

Vor diesem Hintergrund bitte ich die Oberbürgermeisterin um die Beantwortung folgender 

Fragen: 

1. Sind neue oder verschärfte Sicherheitsanforderungen geplant? Wie hat die Stadt 

bisher Veranstaltern bei der Erstellung ihrer Sicherheitskonzepte unterstützt, und 

welche spezifischen Hilfestellungen wurden angeboten? 

2. Gibt es Überlegungen, die Unterstützung für Veranstalter auszuweiten? Beispielsweise 

durch die Bereitstellung standardisierter Checklisten, praxisnaher Leitfäden oder 

Beratungsangebote, um die Anforderungen für ehrenamtlich Tätige zu erleichtern. 

3. Besteht die Möglichkeit, dass die Stadt Magdeburg Sicherheitstechnik wie 

Absperrgitter oder sonstige sicherheitsrelevante Ausrüstung bei Bedarf kostenlos oder 

gegen eine geringe Gebühr für Veranstaltungen zur Verfügung stellt, um womöglich 

ein zusätzliches Sicherheitsgefühl zu garantieren oder zu ermöglichen? 

 

Ich bitte um eine mündliche Stellungnahme und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme 

innerhalb der vorgegebenen Frist gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates 

der Landeshauptstadt Magdeburg. Ich bitte um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht 

eingehalten werden kann. 
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